
第１回農業振興協議会 概要 

 

〇第１回協議会（令和 4 年 1 月 27 日開催） 

 ・委員顔合わせ、それぞれの立場から見た農業の現状をお話頂きました。 

 

〇各委員からの意見（抜粋） 

【食育】 

 ・家で料理を作る人少なくなっている中、いかに消費を増やすか 

・子供と一緒に生産現場を見学して消費につなげていく 

・忙しい中での、家事にやさしい料理手順の単純化の確立 

 

【消費】 

 ・地産地消のシステムの新たな創出（宅配食材の中身が燕市産など） 

 ・産地のアピールは効果がある（燕市産から売れていく現状） 

 ・食べて応援キャンペーンの改善案 

 

【付加価値】 

・どのようにして付加価値（冷凍食品・カット野菜等）を付けるか 

 ・作っても売れない状態をどう調整（収穫期の分散）するか 

 ・SDGs に配慮した農業による付加価値の向上 

 

【制度・支援等】 

・コロナ禍による原材料の高騰、収入の減少による生産の苦慮 

・横でつながり新しい考えを生み出す必要性（農商工会） 

・生産団体の取組も支援（安心安全認証マークや残留農薬検査補助） 

・フードロスの観点から供給側と調整していく必要性 

・農福連携による障がい者雇用の充実 


